

## План работы по НИРС кафедры иностранных языков

на 2023-2024 учебный год

№	Ф.И.О. студентов	Наименование НИРС и мероприятий	Срок выполнения	Ответственные
1	1.Бегалиева А гр.ПИ-8-23 2.Унакова Н гр.ПИ-1-23 3.Алманбеков К гр.ИИТ-23	«Information technologies in the life of a modern man » «Computers the early years» «Digital computers»	В течение года	ст. преподаватель Насирова В Дж.
2	1.Алиев Рауф гр.ПИ-5-23 2.Степин Евгений гр.ПИ-3-23 3.Анарбаев Арсен гр.ИВТ-3-23	«Analyzing the category of IT ». «The positive effects of IT» «the negative effects of IT»	В течение года	к.п.н преподаватель Маматова К.Б..
3	1.Жаркова Полина 2.Жумадылов Эмир	«Conference Deutsch und Technic»	В течение года	доцент Мажиева Г.М
4	1.Порхоменко гр.РТ 1-23 2.Шукуралиев Н. гр.ИТСС-1-23 3.Бакбурканова А. гр.ИТСС-1-23 4.Манашева гр.ИТСС-1-23 5.Кыргызбаева Н. гр.ПИ-1-23	«The history development of the Internet». «How to have a good. conversation» «Modern types of telecommunication». «Individual mass». «Robotics in our life»	В течение года	ст преподаватель Чолпонбаева Р.Ж
5	1.Бектуров гр.ИБ-1-23 2.Мавлянов. гр.ИБ-1-23 3.Мавлянов гр.ИВТ-1-23 4.Батырбекова гр. ТППЖП-1-23 5. Кадырова И. гр. ТППЖП-1-23	«Technologies and their applicants» «Information technology» «Global computer networks» «Technology of milk production» «Bread making technology»	В течение года	преподаватель Осмонова А. М.
6	1.Жумакадырова А. гр.ПИ-7-23 2.Кубатов Б. гр.ПИ-5-23 3.Азали к А гр.Л-1-23 4.Сагынбаев А. гр. Л-3-23 5. Шайлобеков Ш гр. ЭЭ-4-23	«Computer Science» «Python» «Logistics» «Business starting» «Power engineering»	В течение года	ст. преподаватель Шаршеева М.О.
7	1.Акылбекова А. гр.Л-1-23 2.Мирланов А. гр.ПМИ-1-23 3.Усенбеков Э. гр.ЭЭ-1-23 4.Жантаев Т. гр.АТПП-1-23	«Analyze the cost factors in logistics» «Data analytics» «21 century of information technology» «Mechanical engineering»	В течение года	преподаватель Чыныбаева А.А.

